

jueves 03 de junio de 2021 - 12:00 AM

Más de treinta días después....

Escuchar este artículo ▶



Columna de **Movimiento Cívico Conciencia Ciudadana**

El 28 de abril marco el inicio de un fenómeno si precedentes en la historia reciente de nuestro país.

La juventud, cerca de la mitad de toda la población del país (42.1%), se ha venido manifestando mayoritariamente en forma pacífica para reivindicar el derecho a: salud, educación, vivienda y trabajo digno y justo. ¿Cuál ha sido la respuesta del gobierno? Una desmedida represión, incluyendo asesinatos, desapariciones y violaciones, que han merecido el repudio de toda la nación y de las instituciones internacionales de derechos humanos.

Un país gobernado por una casta terrateniente, feudal y un sector financiero, cual pulpo ha cooptado todas las opciones de desarrollo empresarial. En medio de la pandemia global, son los sectores financieros los que presentan los únicos indicadores de incremento en su riqueza.

Surgen dudas a los colombianos sobre el real uso de los más de 100 billones de pesos, que el estado ha prestado y supuestamente ha invertido en atender la pandemia.

¿Regresar a cuál normalidad?

Los organismos de control están en manos de afectos al régimen; desde la fiscalía, procuraduría, contraloría, defensoría del pueblo, y comisionado de paz. Cada uno de ellos ha tenido una hilarante respuesta ante los gravísimos hechos que están ocurriendo día a día. Desde un funcionario del CTI, quien armado para la guerra y supuestamente de vacaciones, acribilla en Cali, a dos marchantes. La procuradora, absuelve de toda culpa a los que se robaron a **Reficar**. La defensoría del pueblo, se va de vacaciones a Anapoima en medio del desmadre general. Finalmente el anticomisionado de paz, renuncia porque su patrón, (AUV), se le estaba metiendo al rancho en las negociaciones con el ELN. Lo mejor es su razón para retirarse de donde nunca debió estar: "Me voy a lanzar a la presidencia"

Urge una reforma radical a la justicia. El nombramiento de todos estos funcionarios, no puede seguir siendo de ternas del ejecutivo. Desmontar la tributaria del 2019 es imperativo. Colombia despierta.

gopeor@gmail.com

Autor Gonzalo Peña Ortiz

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

¿Regresar a cuál normalidad?

La vida es el arte del encuentro

¿Qué hacer?

Un gobierno desconectado de la realidad

Comentarios

3 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Carlos Augusto Linares Azuero · 08:01

El festival de la mentira.... todo lo que cita y menciona es falso, veamos. Que la juventud, 42% se venido manifestando mayoritariamente. Falso. Según el DANE, 42% es el % de población en pobreza, a finales de 2020 por efectos de la pandemia, no incluye los datos de 2021 ni tampoco los efectos del paro que son mucho más devastadores que 9 meses la pandemia en 2020. Ese 42% no corresponde a juventud solamente, es población total. La respuesta del gobierno: desmedida represión... incluyendo asesinatos, desapariciones, violaciones... falso por completo, el esmad responde al ataque sucio y asesino de los manifestantes violentos, el esmad no ataca a nadie, yo he marchado junto al esmad y jamás me han golpeado. Las tales desapariciones son falsas, ayer entrevistaron a una muchacha que se fue a buscar a su hermano desaparecido y lo encontró en un cambuche con otros 80, allí permanecen y las familias los declaran desaparecidos ... conclusión: puras mentiras... Desde un funcionario del CTI, quien armado para la guerra y supuestamente de vacaciones, acribilla en Cali, a dos marchantes Vaya cuento falso, lo que sucedió es un asesinato de manera terrible. Los hechos recaen en un colombiano, como cualquiera, que era funcionario del CTI, pero iba en su carro en día de descanso... lo detienen (quien ha dicho que la multitud tiene derecho a detener a un colombiano???, eso son atribuciones únicamente para la policía o la fiscalía), al encontrar que era de la fiscalía lo agreden, el muchacho dispara un arma, que no fue contra nadie o hubiera causado la muerte a varios... y lo destrozan a machete, luego lo incendian y queman y finalmente le dan como 20 balazos. Esto es un asesinato miserable sin ningún fundamento, a estos asesinos deberían encarcelarlos. Bueno todo son mentiras y mas mentiras ...

Responder Reportar 0 1

jorge armando herrera ariza · 10:45

Deleznable las falacias esgrimidas, no puede asimilar el 42% de los jóvenes con el 42 % de la población descalifica la argumentación .

Reportar 0 0

Ismael Orozco Sánchez · 06:54

De acuerdo con su escrito, amigo Gonzalo. Pero antes que todo es URGENTE sacar del Congreso a todos esos tipejos que se han dedicado a legislar a favor de quienes les financian sus campañas . Ellos son los que hacen nombrar a los funcionarios que después los absolverán de sus picardías. En lo de **Reficar** no había manera de condenar a los autores del "descuadre" económico ya que uno de los responsables es el suegro de uno de los hijos de Uribe (Cabrales). Hay que organizar a la gente que está indignada con lo que sucede y prepararse para sobreponerse a la ÑEÑE-TRAMPAS y vigilar que las Registradurías no alteren los resultados.

Responder Reportar 0 0

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Hermoso venado fue captado en el páramo de Santurbán

Biden llama a vacunarse contra la COVID-19 ante preocupante freno en EE.UU.

Video: Expectativa ante informe de inteligencia de EE.UU. sobre ovnis

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 Más de treinta días después....